

皆が笑顔になる、「フェアトレード」便り No.22 田中惣一商店 2024.9.1

「フェアトレード」とは、開発途上国の原料や製品を適正な価格で継続的に購入することで、生産者や労働者の生活改善と自立を目指す「取引のしくみ」の事です。

(一方的な寄付ではない持続可能な取り組みです)

***「エシカル消費」人・社会・環境に配慮した消費活動。「フェアトレード」商品を買うこともそのひとつ。大切な人に贈るギフトはサステナブルなものに。

<nigimachi さん×フェアトレード> 9月28日午後 4 時~北条海岸サンセットビーチクリーンします。スパーク前集合、ボランティア袋はご用意してます。詳細はインスタで。

たくさんの方々のご参加、お待ちしております！

***今月は「オーガニックセプテンバー」

・・・オーガニックなものをもっと身近に感じて、広めていこうというイギリス発のムーブメントです。水質、土壌、大気、生物多様性、自然災害、気候変動・・・オーガニックな栽培方法はこうした地球の課題の解決策のひとつであり、直接的、間接的に人間の健康にも大きな影響力を持っています。毎日飲むコーヒーや紅茶、お気に入りのタオルや洋服、オーガニックなものを選んでみませんか？*豆知識「プラリタリーヘルス」という言葉は「人間の健康と地球の健康は密接な関係にある」という考え方です。(ピープルツリーさんより)

***「和綿の種、ひろげようプロジェクト」・・・今年4回目。我が家のプランターにて5月3日に種を蒔き、7月10日に花が咲き、8月12日に和綿が成りました。今年は気候変動？でいつもより早い収穫になりそうです。栽培をさせていただいているお友達のところへも見学にいきましたが、これから楽しみ、わくわくしています。我が家でも8月31日時点で88個の綿、収穫できました。皆様はいかがですか？12月にまとめてメイドインアースさんへお送りしますね。Tシャツの一部に自分が育てた和綿が入っているなんて、めちゃくちゃ愛着が、沸きますね！！オーガニックコットンは、着心地バツグンです。フェアトレードとしても商品が多岐にわたります。店頭で、お手に取って、ご試着下さいね！！

***「千葉県立美術館」にて開館 50 周年記念特別展で五十嵐靖晃プロデュース「海風」(10000 個の糸玉で美術館に満天の星空を作ろう！) プロジェクト。総 281 個、フェアトレード館山チームとして県美術館にお送りしました。8月11日に館山チーム代表として、会場はステキな満天の糸玉で飾られていました。圧巻でした。写真を撮ってきましたので、見にいらしてくださいね。日比野克彦さんと五十嵐靖晃さんの対談にも参加しました。素敵なお二人でした。未来の芸術への展望もお聞きすることが出来ました。

***館山市の広報「暖だんたてやま」にて身近なSDGsとして「フェアトレード」についてもご紹介。議会でも取り上げていただいています。もっと、皆様にフェアトレードが広がりますように！あとは市長さんの宣言と議会での承認です。同じように千葉市をフェアトレードタウンを目指す友人が、館山のために応援に来て下さっています。感謝です。

「1人の100歩でなく、100人の1歩！」輪が広がりますように。